



AMLO y Echeverría piensan igual sobre temas electorales: Santiago Creel

El diputado Santiago Creel Miranda, comparó al expresidente Luis Echeverría con el actual mandatario, Andrés Manuel López Obrador, luego de revivir un encabezado de 1972 donde el entonces presidente se iba contra el sistema electoral. El panista Santiago Creel indicó que AMLO y Echeverría piensan igual, pues durante el mandato del expresidente también se buscó restaurar el un régimen para concentrar el poder en México, criticando al ente electoral de los años 70.

<https://www.debate.com.mx/politica/AMLO-y-Echeverria-piensan-igual-sobre-temas-electorales-Santiago-Creel-20221112-0150.html>